
インタビューに答えてくれた今野選手（右）と遠藤主将（左） 

スポーツプレス１２月号 「角田高校 柴田高校躍進！！」 

 

秋季高校野球大会で好成績を収めた角田高校と柴田高校の２校にスポットをあて
地域に繋がりを持つ選手たちに大会での感想などを聞きました。誌面に掲載できな
かった選手の皆さんのインタビューです。             

【角田高校野球部インタビュー】 

  ★遠藤颯太主将（丸森中学校出身 ２年） 

★今野遙斗選手（丸森中学校出身 １年） 

 

 Q秋季大会を振り返って？ 

       遠藤「県大会は東北大会出場を目標に臨みました。１年生の活躍もありベスト８に進出す

ることができましたが、上位校の選手と比較すると技術・体格とも劣っていること

が分かりました。これらの点を改善するために冬季の厳しい練習を乗り越え成長し

ていきたいと思います。」 

       今野「個人的にはピッチングで守備に助けてもらい自分なりの投球ができたので仲間に 

感謝しています。チームとしては準々決勝で私立高校に負けてしまい、目標として 

いた東北大会出場を果たすことができず悔しい思いをしました。」 

 

 Q課題克服のために現在意識して取り組んでいる練習は？ 

        遠藤「身体が上位校に劣っていると感じた。ウエイトトレーニングなどに力を入れ身体

づくりを意識した練習に取り組んでいます。」 

        今野「上位校にフィジカルで負けていると感じました。克服するためにウエイトや食事

の量を意識したトレーニングに励んでいます。」 

 

 Q地域の子どもたちへメッセージ  

        遠藤「野球人口が減っている状況ではありますが、野球は楽しいので、みなさんも野球

をやりましょう！」 

        今野「昨年、台風１９号の被害を経験し、私たちはスポーツ（野球）ができる環境があた

り前ではないことに気づくことができました。私たち同様に地域の子どもたちに

は感謝の気持ちを持ってスポーツに取り組んでほしいと思います。」 

 

 Q来年に向けての抱負 

        遠藤「冬季の厳しい練習を乗り越え、春には上位校に競り勝つ 

野球をし、地域の方々と感動を分かち合いたいと思います。」 

        今野「秋の大会以上の成績を残せるよう、この冬の練習を乗り切 

っていきたいです。」 



インタビューに答える菅野選手（右）と佐藤選手（左） 

  【柴田高校野球部インタビュー】 

★菅野結生選手（金津中学校出身 １年） 

★佐藤光洋選手（角田中学校出身 １年） 

 

 Q秋季大会を振り返って？ 

        菅野「東北大会ではバッティングの調子が上がらず先輩方に迷惑をかけていましたが、

東日本昌平戦（福島県代表）ではタイムリーヒットが打てて先輩たちには恩返しが

できました。他県の優勝校は身体が大きく打球が速い、守備も堅く、力の差を感

じました。」 

        佐藤「自分は控えでしたが、先輩たちのチームワークや身体の強さ、メンタルはすごい

なと感じました。自分も練習のなかで力をつけて早く先輩たちに追いつきたいと

思います。」 

 

 Q課題克服のため練習で意識して取り組んでいることは？ 

        菅野「来年の夏の大会に向けて身体を大きくし、特にバッティングで注目される選手に

なっていきたいと思います。」 

        佐藤「走攻守において細かいプレーを意識した練習に取り組み、身体が小さいので食

事などにも注意しながらトレーニングに励んでいきたいと考えています。」 

 

 Q地域の子どもたちへのメッセージ 

        菅野「自分たちが活躍することで地域の子どもたちに野球の楽しさが伝われば良い。

夢は諦めなければ叶うものと信じています。先ずは目標をつくることが大切だと

思います。」 

        佐藤「野球をやっていればミスをして先生から指導されることがありますが、それは自

分自身のためだと受け止めて、謙虚に日々練習に励めばきっと良い結果につなが

ると思います。」 

 

 Q来年に向けての抱負 

        菅野「今よりパワーをつけて、東北大会決勝で敗れた仙台育英高校を倒せるようがん

ばります。」 

        佐藤「身体づくりを意識して練習に取り組む 

とともに細かいプレーを身につけ、ベン 

チ入りを果たし更にはレギュラーを目指 

していきたい。」 

 

 



 

柴田高校野球部３年生にもコメントをいただきました。 

 

  ★渡部俊介さん（金津中学校出身） 

  ★森谷  俊さん（北角田中学校出身） 

  ★伊藤亮太さん（金津中学校出身） 

  ★遠藤大喜さん（北角田中学校出身） 

  ★吉田莉空さん（金津中学校出身） 

  ★池田瑞貴さん（北角田中学校出身） 

 

 

Q後輩の活躍について 

     渡部「今回の東北大会準優勝は後輩たちの日頃のがんばりからすれば驚くことではなか

ったと感じました。自分たちの学年では優勝という目標を達成することはできませ

んでしたが、後輩たちに夢を託していきたいと思います。」 

 

Q地域の子どもたちへのメッセージ 

       渡部「野球は仲間との絆を深められる素晴らしいスポーツなので、ぜひ野球をやってほ 

しいと思います。」 

     森谷「スポーツを通じて友人をたくさん作ってください。」 

       伊藤「どんなことにも興味を持ち挑戦し続けることが大事。毎日、後悔しないことを意識

して笑顔で過ごしていければ楽しい人生が送れると思います。」 

       遠藤「失敗することを恐れず何事にも挑戦し、いろんな経験することが大切。」 

       吉田「スポーツは技術面だけでなく精神面も向上できるので、野球に限らずスポーツに

挑戦してほしいと思います。」 

       池田「小中学校の練習で養われたことが高校野球で生きてきます。今を大事に過ごして

ください。」 

   

 

 

 


